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Commune de Saint-Sorlin de Morestel 
 

 

Compte rendu de la séance ordinaire du Conseil 
Municipal 

18 novembre 2019 

 

 
Le 18 novembre 2019 à 20h30 le Conseil Municipal de la commune de St Sorlin de Morestel, 
dûment convoqué s’est réuni en session ordinaire à la Mairie, sous la présidence de M. 
Philippe ALLAGNAT Maire. 
 

Nombre de 

conseillers 

NOM POUVOIR  

ALLAGNAT Philippe   

  GONNELLAZ Odette   

En exercice : 15 BRASME Jean-Luc absent  

  MASSOT-PELLET M-A   

Présents : 09 COTTAZ Maurice   

  PATRICOT Jonathan   

Votants : 11 CUISNIER Jacques   

  DESSARTINE Cindy absente  

  BONNAZ Patrice   

  CATTEZ Benoît absent  

  FAES Françoise   

  WOLFF Maud absente  

  MARTIN Nicole Françoise Faës  

  PHILIP Jocelyne   

  LANGLOIS Françoise Odette Gonnellaz  

 
Secrétaire de séance : Marie-Ange Massot-Pellet 
Date de convocation du Conseil Municipal 12/11/2019 
 

 

1 -  Approbation du compte-rendu du 14 octobre 2019 
Adopté à l’unanimité 
 
2 –  R.G.P.D.  (Règlement Général pour la Protection des Données) 

M le Maire rappelle qu’en date du 21 janvier 2019, le conseil municipal a autorisé le maire à 
signer la convention constitutive du groupement de commande pour l’étude et   
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l’accompagnement pour la mise en conformité des traitements de données. 
L’entreprise retenue est Novatek Consulting d’Annecy. 
Le conseil municipal confirme son adhésion en autorisant M. le Maire à signer le bon de 
commande de la tranche ferme d’un montant de 2 250 € HT. cela correspond au diagnostic 
et la conformité des traitements de données avec le RGPD, l’accompagnement dans la mise 
en conformité et la Mission de Délégué de Protection des Données (DPO) externalisé. 
 
3 – Subventions 
 M. le Maire présente le courrier de l’association « Les Petites Bouches » sollicitant une 
subvention de 350 € pour financer la création d’un site internet, d’un coût de 700.00 €, pour 
faciliter les démarches des parents et des bénévoles. Après délibération le CM attribue une 
subvention de 350 € à l’association « Les Petites Bouches ». La commune de Vasselin 
attribuera une subvention du même montant. 
 
 M. le Maire rappelle que les sapeurs-pompiers de Dolomieu ont effectué bénévolement 
deux demi-journées de formation aux premiers secours et à l’utilisation du défibrillateur, et 
propose d’allouer à leur amicale une subvention. Après délibération le CM attribue une 
subvention de 200.00 € à l’amicale des sapeurs-pompiers de Dolomieu. 
 
4 – Questions diverses 
 
 Travaux 
M le Maire fait un premier bilan provisoire des travaux de voirie réalisés cette année. 
Restitution de la route de l’église du département à la commune (RD 19A) : le département a 
alloué à la commune une subvention de 75 000 € pour la réfection de la chaussée qui a été 
réalisée fin octobre. Il reste la signalisation horizontale à réaliser lorsque la météo le 
permettra. 
 
 Commission personnel 
Le dossier recrutement est toujours en cours. 
Le contrat de l’employé communal se termine le 31 décembre prochain. Nous allons faire 
une recherche. 
 
 Don vaisselle  
Un restaurateur habitant la commune cessant son activité professionnelle a proposé de la 
vaisselle. L’association St-Sorlin en fête a bénéficié de ce don gracieux.  
 
SCOT (Schéma de Cohérence Territoriale) 

Le SCOT de la Boucle du Rhône en Dauphiné a été approuvé le 03 octobre 2019. Le dossier 
est disponible au secrétariat de mairie pour consultation. 
 
 Projet ancienne école 
Le projet de logement social avec SEMCODA n’ayant pas abouti, une réflexion avec 
l’association La Reliance est engagée pour la création d’un « tiers lieu » pour personnes 
électro-sensibles ou électro-hyper sensibles. Création d’un lieu de rencontre, de travail 
partagé, et aussi un hébergement etc … plusieurs pistes sont évoquées. 
Un article détaillé paraîtra dans le prochain Sorl’info. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, un tour de table est proposé 
 

- M. Cottaz 
 

Suite à la chute de neige de vendredi 15 novembre, un gros travail de déneigement a été 
effectué. 
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Il reste encore beaucoup de travail pour le déblaiement des arbres tombés sur les chemins 
ruraux. 
 

- M-A Massot-Pellet 
 

Un rappel sera fait dans Sorl’info concernant le prêt de broyeur aux particuliers par le 
SICTOM. 
Une formation compostage sera organisée début 2020. 
Propose la mise en place d’une benne à textile Relais sur la zone de tri. 
Le point d’apport volontaire à la Frette n’a pas pu se concrétiser en raison du refus du 
propriétaire du terrain. A suivre. 
La commission environnement s’est réunie la semaine dernière : opérations à poursuivre : 
aménagement du terrain de l’AEP, des lavoirs, de la zone de jardins partagés etc … 
 
 
L’ordre du jour étant traité, la séance est levée à  22h50 
 
 
 
Prochaine réunion du CM : 16 décembre. 
 
 


